
交通
*********************************************************************************

　担当課
交通政策課
資産経営課（2023年8月回答）【8/21～8/25】

　提案・意見
内宮前の駐車場
　　　　　　　　　　　　　　（回答:8月23日時点）

　回答

質問１）土地の名義は神宮です。

質問２）駐車料金は市の収入となります。

質問３）令和４年度の駐車場収入は約５億2千万円でした。また、駐車場
管理運営経費等の経費を差し引いた利益（単年度収支）は、約８９００万
円でした。

質問４）無料です。

質問５）現時点では、有料化する予定はございません。

質問１）内宮前の有料駐車場　土地の名義は誰ですか。

質問２）有料になり管理料は伊勢市に入金してますか

質問３）1年間どれ程利益が出ますか。

質問４）伊勢市役所の土、日、祝日に多数の駐車が目につきます無料駐
車ですか。

質問５）有料にするべきです、1Fの非正規職員に給料にしてはどうです
か。



その他
*********************************************************************************

　担当課

質問１）　消防本部とは、消防組織法に基づき、自治体が管轄区域におけ
る消防行政を行うために設置する消防機関となっておりますので、伊勢
市に属する伊勢市消防本部となります。

質問２）　６月２日に堀割橋付近の通行止めをしました。

質問３）　ご連絡いただきましてありがとうございます。ご指摘いただきまし
たテープにつきまして現地を確認して回収いたしました。今後この様なこ
とがないように努めてまいりますので、ご理解賜りますようお願い致しま
す。

消防本部・総務課
維持課（2023年8月回答）【8/21～8/25】

　提案・意見
伊勢市消防本部ほか
　　　　　　　　　　　　　　（回答:8月25日時点）

質問１）伊勢市と伊勢市消防本部の立位置を教授下さい。

質問２）五十鈴川は６月か７月に氾濫し堀割橋へ車の通行を禁止しました
か。

質問３）8/5、8/12土曜日に楠部、鹿海を散歩しておりますが車の通行を
停止した時の進入禁止のテープは伊勢市のものでしょうか。
今だ中電柱と道路標識に無残に付いている。
このまま放置しますか、私の指摘を受け撤去しますか。

　回答



ごみ
*********************************************************************************

　担当課 ごみ減量課（2023年8月回答）【8/21～8/25】

　提案・意見
もえるゴミの収集について
　　　　　　　　　　　　　　（回答:8月25日時点）

現在伊勢市では祝日のゴミ収集はありませんが、今後、もえるゴミだけで
も収集を希望します。
火・金の収集日の者ですが、今月、祝日・台風と続けて収集が無くなり、こ
の暑さの中次の収集日まで１０日間も自宅でゴミを保管せざるを得ない状
況になっています。
台風は仕方ありませんが祝日が通常収集されていればと強く感じていま
す。
鳥羽市・志摩市は以前より実施中で、松阪市も令和５年度より実施に転じ
たようです。
伊勢市もぜひご検討をお願いいたします。

　回答

台風接近に伴う気象状況等により火曜日の燃えるごみ収集を中止といた
しましたが、先週の金曜日は祝日のために回収が無く、ご指摘のように10
日もお待たせする事態となり、ご不便をおかけしてしまい、大変申し訳ご
ざいません。今回はご希望に沿うことができず、本当に申し訳ありません
でした。

火・金の燃えるごみ回収日が祝日に当たる日の対応については、今後検
討させていただきたいと思います。

ご不明な点はごみ減量課までお問い合わせください。
今後も、ごみの分別・資源化にご協力いただきますようよろしくお願いいた
します。



その他
*********************************************************************************

　担当課 課税課（2023年8月回答）【8/21～8/25】

　提案・意見
職員対応
　　　　　　　　　　　　　　（回答:8月23日時点）

窓口の職員がにっこり笑顔で終始対応して下さりとても安心　とても嬉し
かったです
ありがとうございます
皆さま　暑い中　市民の為にありがとうございます
どうぞご自愛下さいませ

　回答

この度は、お褒めの言葉をいただき誠にありがとうございます。

今後も一層、よりよい窓口対応に努めてまいります。



その他
*********************************************************************************

2023（令5）7月10日の投稿文を回顧する。

質問１）マイナンバーカードの悪評の数々を認めますか。正直に回答すべ
きです

質問２）質問３（回顧文）は質問ではないので回答しないのは何故でしょう
（「市政に対するあなたのご意見をお聴かせください」提案、意見、要望、
質問）
上記の表現は何ですか、市民が質問しているのに、回答しないのは、ガ
ス抜きですか。マイナンバーカードの悪評をさらに認めましたね。

7月7日(金）医療機関で伊勢市の健康診断を受けた。
マイナンバーカードを測定器に設置すると
質問３）マイナンバーカード測定器の名称は何んと表現しますか。

質問４）将来認知症にならないとも判からないので顔認証ですると何度と
なく対応出来ないとの返事。医療機関もあきれていた。マイナンバーの悪
評を認めますか。

健康診断の結果は書式が違うが数字が同じものが２部ある
①小木町にある伊勢総合臨床検査センター
②Ｂ５版2つ折の発行所不明の書類
質問５）伊勢総合臨床検査センターはどういう団体で立位置を教授下さい

質問６）検査センターは印字するのに日にち（時間がかかる）
この団体は印字させることにより金がその団体に入いるのでしょうね
この書類は不要でも良いのではないでしょうか。

質問７）上記②の書類発行元はどこですか。
医療機関での顔認証は出来なかったので暗証番号にて対応出来ました
が、不安になります。

質問８）マイナンバカードの個人情報は正確に入っていますか、どうしたら
良いのでしょう

　提案・意見
マイナンバーカードその後
　　　　　　　　　　　　　　（回答:8月24日時点）



　担当課
広報広聴課
総務課
戸籍住民課　　　　　（2023年8月回答）【8/21～8/25】

質問１）マイナンバーカードは、本人確認のための身分証明書や健康保
険証として利用できるほか、その他様々なサービスにも利用できるもので
すので、御理解いただきますようよろしくお願いいたします。

質問２）7月10日の投稿に対して回答していない件につきましては、いただ
いた文面の内容から、ご質問ではなく、医療機関での出来事をお伝えい
ただいたものと捉えたためでございます。
なお、医療機関に設置されている機器がなぜ作動しなかったかについて
は市では分かりかねますのでご了承ください。

質問３）顔認証付きカードリーダーと呼ばれています。

質問４）顔認証付きカードリーダーの不具合等につきましては、市ではわ
かりかねますのでご了承ください。

質問５）伊勢総合臨床検査センターは、株式会社イムテスの臨床検査事
業部です。伊勢総合臨床検査センターは、各医療機関からの依頼を受
け、臨床検査を行っています。

質問６）伊勢総合臨床検査センターで発行された書類は、伊勢総合臨床
検査センターが各医療機関へ臨床検査の結果を伝えるための報告書で
す。報告書の取り扱いにつきましては各医療機関の判断によります。

質問７）Ｂ５版2つ折の書類発行元は、市ではわかりかねますのでご了承
ください。

質問８）マイナンバーカードを交付する際はカードの個人情報を確認し、
本人確認の上お渡ししています。
また、マイナポータルにログインすると、健康保険証利用や公金受取口座
について自分の情報が正しく登録されているか確認することができます。

　回答


